
 Interrogazione n. 10
presentata in data 15 luglio 2015
a iniziativa del consigliere Giancarli
“Convenzione Asur Jesi”
a risposta orale

Premesso che, per evitare il degrado a cui da anni sono sottoposte le aree degli ex ospedali
(cito per tutti il Lancisi di Ancona) e per restituire a Jesi un’importante area, strategica per la città, è
stata firmata una convenzione fra Asur e Comune di Jesi per - cito - “costruire la soluzione più
idonea e opportuna per eliminare tutte le componenti di rischio correlate alla gestione di un patri-
monio complesso e in dismissione e nel contempo al fine di garantire la sicurezza e il decoro
urbano di tutta l’area e del contesto cittadino nel quale la stessa è inserita, nonché al fine di valoriz-
zare economicamente l’area in funzione della futura alienazione da parte dell’Asur”;

INTERROGA

Il presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere:
1) se sono rispettati i tempi e le azioni previsti nell’accordo;
2) se da parte dell’Asur sono state stanziate le risorse previste, sufficienti e necessarie a garantire

l’accordo;
3) quali modifiche sono state apportate alla convenzione, relative non soltanto al mantenimento

della parte storica ma anche alla palazzina ex laboratorio analisi, che si affaccia su Corso
Matteotti;

4) quali novità ci sono in merito a nuove destinazioni a parcheggi e ad eventuali destinazioni degli
edifici a carattere sociale e culturale;

5) in modo particolare, a che punto è giunto il concorso di idee per il piano di recupero dell’area.


